
 

 

                       日時：2018年 4月 11日（水）12：30～     

                                                       場所：ウエディングパーク原町フローラ            

                                          南相馬市原町区高見町 2-30-6 

    

   

 

 

 

 会長の時間  「 ロータリーから受ける恩恵 」                             

チ ェ ス リ

ー・ペリー

（初代事務

総長）は「奉

仕の精神」

はロータリ

ーの高速道

路であり、

四つの綱領は四本の車線だと考えています。全

員一致の見解を望むことは不可能です。25万人

（当時）のロータリアンの中でもロータリーの

理想的な活動において、完全に意見が一致する

人は二人といません。各人の異なった顔型と同

様に、人々にはそれぞれ違った考えがあります。

大体人間の考えというものは、色彩以上に変化

に富んでいます。指導者たるものは、隠忍自重

よく考えた上で決断しなければなりません。ロ

ータリーが独断的になっては役に立ちません。

ロータリー運動に参加している人たちが満足し

ているのは、ロータリーから受ける小さな恩恵。

会長 小澤 積 

 

 

 

           Program   第４８４回 

 

 開会点鐘／ロータリーソング「我等の生業」／ 「四つのテスト」唱和

／お客様並びに来訪ロータリアン紹介／会長の時間／昼食／ゲスト卓

話／幹事報告／各委員会報告／出席報告／スマイルボックス報告／閉

会点鐘    

副幹事 岡田義則     

 



 

 

でも、それはそれなりに価値があると考えるか

らです。きちんきちんとクラブの会合に出席す

ると、会員相互の友好親善を通して人生が豊か

になります。また、ロータリーの文化、プログ

ラムに参加すると、精神的、倫理的な視野が広

がることがわかります P.ハリス（ロータリーへ

の道より） 

 

第 1．奉仕の機会として知り合いを広めること。 

第 2.事業および専門職務の道徳水準を高めるこ

と。あらゆる有用な業務は尊重されるべき

であるという認識を深めること。   

そしてロータリアン各自が業務を通じて社会

に奉仕するためにその業務を品位あらしめる

こと。 

第 3．ロータリアンすべてがその個人生活、事

業生活および社会生活に常に奉仕の理想

を適用すること。 

第 4．奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務

に携わる人の世界的親交によって、国際

間の理解と親善と平和を推進すること。 

              

 

 会員卓話「 印刷について 」           木幡恵一 会員                                                 

印刷の歴史は、ドイツのグーテンベルグが発祥と言われ、金属活

字を使った活版（凸版）印刷技術が急速に広まりました。 

印刷技術により聖書が作られ、教会に行かなくても神は聖書の中に

あるということで、宗教の普及につながりました。 

日本では、明治時代の前までは辞書が無かった為、戦国武将の 

手紙などは、あて字がおおかったようです。  

それから謄写版（とうしゃばん）という印刷がでてきます。これは、

ガリ版印刷ともいい日本で多く使われました。 

以前「プリントゴッコ」という謄写印刷グッズがありました。これは原稿を専用の原紙に熱で焼き

付けて製版するもので、現在では「リソグラフ」の商標で継続して発売しています。 

凸版印刷は、最初は文字のみでしたが、写真も印刷できるようになりました。写真は版材に亜鉛

を使用しました。昔の新聞の写真は、かなりあらかったのですが、現在は、ドットの大きさを変え

られるようになったので、かなり鮮明になりました。 

色には三原色があります。光の三原色は赤・緑・青で加法混合を使用して色を作っています。 

3色合わせると灰色、白色になります。色彩の三原色はシアン、マゼンタ、イエロー（黄色）の三色

です。印刷産業では、様々な色を表現するために減法混合の原色であるシアン、マゼンタ、イエロ

ー（黄色）の三色が用いられます。黒を印刷するため、この三色に加えて黒のインキがカラー印刷

に使われます。印刷の工程ですが、版下を作成しフィルムにとり、刷版、印刷になります。 

印刷の種類として、凹版印刷、またの名をグラビア印刷とも言います。写真の印刷に向いています。

オフセット印刷は、版と紙が直接触れないのが特徴で、そこからオフセットと言われています。時

代が進んだ現在は、フィルムを使用しないダイレクト印刷があります。また、トナーを使用した印

刷機もでてきています。パソコン、スマホ、ネットの普及により印刷の需要は年々減ってきていま

す。 



 

 

 Lunch time  １分間スピーチ            荒明 健 会員  

１分間スピーチは、私の仕事の話になります。最近、労災事故が

かなり多いです。２､３月の休業や死亡事故の種類を処理したり

しているのですが、その中でも交通事故が多いです。最近では、

６件のうち３件が交通事故でした。交通事故でも労災扱いができ

ますので処理はしますが、交通事故は一瞬の気のゆるみだと思い

ますので、皆さんも気を付けて下さい。 

不動産でいうと、小高、浪江、富岡、楢葉、広野、最近では、川内、大熊で、うちの協会と提携し、

市のホームページに物件を載せて一般の方に公開しています。富岡以

南は動きがありますが、浪江はあまり動きがありません。正規の値段

では販売できず安価だったり賃貸だったりします。南相馬から北の方

は、アパート関係の空室が目立ってきています。将来的に空室がもっ

とふえるのではないかと思います。 

                                                                                                                      

（今週のランチ）                                   

ゴルフ同好会より ４月期ゴルフコンペのご案内 

４月期ゴルフ鵜コンペを開催します。皆様のご参加をお待ちしております。 

日  時 ：  ２０１８年４月２４日（火）  ８：０７ インコーススタート      

場  所 ：  宮城野ゴルフクラブ ７：３０集合 

会  費 ：  ２，０００円 

プレイ費 ： 各自負担 

 

 

幹事報告 

●第１１回理事会の報告がありました。 

各委員会報告 

●３月会計報告がありました。 

●４月１８日（水）例会にて、ゴミ資源回収を行います。 

●地区研修協議会の支払いを 13日します、参加できる方は是非お願いします。 

●地区研修協議会、各委員会の出席者及び持参資料の報告がありました。 

●第１回の会長・幹事会の報告がありました。 

 

                              以上 



 

 

 

計  ￥4,000.  累計 ￥287,000. 

計  ￥4,000.  累計 ￥288,500.

計   ￥9,000.   累計  ￥479,339.  

青木謙二 1,000 木幡会員卓話ありがとう御座意ます。 

大谷和年 1,000 木幡会員卓話ありがとうございました。 

小澤 積 1,000 木幡恵一さんありがとうございます。 

酒井善盛 1,000 木幡会員の卓話に感謝して!! 

佐久間岩男 1,000  

長澤初男 1,000 木幡会員卓話御ご苦労様です。 

野口美佐子 1,000 木幡さん卓話ありがとうございました。 

野地庄蔵 1,000  

若林尚之 1,000 木幡会員卓話ありがとうございます。 

  
 

ちょっと💦ひと休み   ～ROTARY 柳壇～  ＜ロータリーの友 4 月号より＞  

人生のワサビと思え妻の口        新潟  小林 悟 氏  ： おおむねの男性は自らのことを「亭主関白」で 

あると考えていたのでは。しかし、最近の世の流れの中で願望に過ぎ

なかった・・・と思い知りました。それが正解だったのでしょうね。 

犬派より猫派増えても干支になし   富山・射水 江守 正 氏  ： 昔から圧倒的に犬派が多かったと か。

最近その傾向が逆転した。主な原因はここも少子高齢化です。犬は

毎日散歩させなければ。でも犬を干支から外すわけにはいきません。 

好きだった忘れな草の名も忘れ       埼玉・熊谷籠原      森田 光彰 氏  

隠れんぼ鬼が残した茜雲            高知西              山岡 隆宏 氏  

懸命に生きるしかない不器用さ        福岡イブニング      菊池 文彬 氏  

続かない助走に力入れすぎた        長野・辰野           河手 欣也 氏  

コップ酒そこに男の海がある           青森・五所川原中央  小野 順蔵 氏  

京言葉真似してはんなりと化かす      大阪西            鴨谷 瑠美子 氏  

冬二十日辛抱すれば春見える        秋田・能代             近 茂寛 氏  

 

南相馬ロータリークラブ Since.2007      

会長:小澤 積  / 副幹事：岡田義則    例会日 ： 毎水曜日 １２：３０～１３：３０ 

例会場 ： フローラ原町 南相馬市原町区高見町２丁目３０－６   

事務局 ： 南相馬市原町区錦町２丁目６８－６ TEL ０２４４－２３－１２６８ FAX ０２４４－２６－５９３５ 

HP http://www.minamisoma-rc.org/   E-mail minamisomarc@white.plala.or.jp 

出席報告 ： 会員数２９名  出席数１３名  出席率４５％    

 

http://www.minamisoma-rc.org/

